

新しい橋の名前は、

ふじさんゆめ おおはし  
**富士山夢の大橋**

に、決定しました！



平成27年8月20日から9月30日にかけて募集した、国道139号富士改良の新しい橋の名前が、「富士山夢の大橋」に決定しました。

124人の方から総数206件の応募をいただきました。

たくさんのご応募ありがとうございました。

応募件数	206 件
応募作品数	186 作品
応募者数	124 人
応募者平均年齢	53.4 歳
応募者最年少	5 歳
応募者最年長	90 歳

決定した橋の名前を掲げる富士市長(左)と静岡国道事務所長(右)  
(富士市庁舎屋上ふじさんてらすMierula(ミエルラ)にて)

### 新しい橋の名前

富士山夢の大橋(ふじさんゆめのおおはし)

### 応募者

岩山 典正(いわやま のりまさ) さん (川成島) 77歳

### 名前に込めた思い

「様々な人の描いた夢が成就するように」という願いを込めました。

### 選定理由

南から北に向かうと、雄大な富士山を正面に見られる橋であり、また、「夢」という言葉には広がりを感じられ、希望や発展をイメージできることから、新しく架かる大きな橋にふさわしい名前であるため。

### 【橋の場所】

